

5 Pièces

90 m²

Réf. 86802067

1 350 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur de Port-Grimaud, cette charmante maison de pêcheur de 91.82 m² loi carrez exposée ouest bénéficie d'un environnement calme, privé et sécurisé, au sein de la célèbre cité lacustre du golfe de Saint-Tropez. La maison dispose d'un jardin ensoleillé avec une belle vue sur les canaux, d'une terrasse ombragée ainsi que d'un solarium sur le toit. Un amarrage privé de 12 mètres se trouve directement devant la maison. Elle se compose d'une entrée, d'un séjour ouvrant sur le jardin, d'une cuisine équipée, de quatre chambres et de trois salles de douche. La plage se situe à environ 600 ...

Located in the heart of Port-Grimaud, this charming west-facing fisherman's house of 91.82 sqm enjoys a calm, private and secure setting within the renowned lakeside town of the Gulf of Saint-Tropez. The property features a sunny garden with a lovely view over the canals, a shaded terrace and a rooftop solarium. A private 12-metre mooring is located directly in front of the house. The house comprises an entrance hall, a living room opening onto the garden, a fully equipped kitchen, four bedrooms and three shower rooms. The beach is approximately 600 metres away, while shops, markets and ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

